

## Los abogados del “caso Popular” y del “caso Villarejo”

*Los casos más mediáticos sobre "Bankia", "Villarejo", "Popular", "Santander", "Novacaixagalicia" han puesto en primera fila a los abogados del momento en nuestro país*

**Jesús Santos**, socio director del despacho Baker McKenzie, y ex fiscal de la Audiencia Nacional, donde destacó su papel en materia relativa a la colaboración con Francia en la lucha contra ETA, es el abogado de Francisco Gonzalez, presidente del BBVA en el caso “caso Villarejo”.

**Javier Sánchez Junco**. Abogado de Eduardo Arbizu, exdirector de los Servicios Jurídicos del BBVA en el caso Villarejo, es Socio Director del despacho Sánchez Junco Abogados. Fiscal de la Fiscalía Anticorrupción en excedencia. Fue defensor en el “caso Bankia” del consejero Javier López Madrid. También llevó la defensa de Novacaixagalicia y actuó como fiscal en el caso de Mario Conde.

**Luis Jordana de Pozas**, socio de Cuatrecasas y responsable de su área penal, fue Fiscal de las audiencias de Bilbao, Alicante y Madrid. Creó y coordinó un grupo de ...